
Bürgerverein Köln-Neubrück e.V.
An die Vorstandsmitglieder im Bürgerverein: 

Sylvia Schrage  (1. Vorsitzende) Jürgen Schuiszill (CDU)
Ursula Sedlmeyer (2. stell. Vorsitzende) Jörg Grahl (SPD)
Hans Schäffler (Kassierer) 
Inge Kurtenbach (SPD)
Stephan Pohl (CDU) 
Manfred Prante (Beisitzer)
 Erika Streit (Beisitzerin)
Renate Harder (Beisitzerin)
Christian Fahl (Beisitzer)
Regina Weyand (Beisitzerin)

Nicht Anwesen:
Elisabeth Schmitz (1. stv. Vorsitzende)
Elisabeth Schubert (Schriftführerin)
Fardad Hoghogli (FDP)
Daniel Bauer-Dahm (Bündnis 90/Die Grünen)
Gaby Peters (Beisitzerin)

 
Robert Spahl (Gast)
Andreas Hansmann (Sozialraumkoordinator)

Protokoll der Vorstandssitzung vom 19.04.2018  

1. Begrüßung von Herrn Deutsch, Polizei Bezirksschwerpunktdienst Neubrück sowie 
Herr Böhmer, ehemaliger Bezirksschwerpunktdienst Neubrück

Frau Schrage begrüßt die beiden Herren. Herr Deutsch stellt sich vor. Frau Schrage 
berichtet von einem Vorfall am Vorabend wieder im Bereich kath. Kita/Hauptschule. 
Herr Deutsch hat bereits seinen Dienst in Neubrück aufgenommen. Vereinbart wird eine 
gute Zusammenarbeit und ein Termin gemeinsam mit dem Jugendbezirksleiter im Mai.

2. Feststellung der Tagesordnung
Frau Schrage begrüßt alle und stelle die Tagesordnung fest.

3. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 
Einstimmig wird dem Protokoll der Mitgliederversammlung zugestimmt

4. Rückblick Mitgliederversammlung
Die Mitgliederversammlung war wieder gut besucht. Wieder auffallen, waren kaum junge 
Mitglieder anwesend. Die Auftaktveranstaltung wurde gut angenommen. Die UP-
Kampagne wird auf die Zettel eingehen. Eine Rückmeldung soll über die Internetseite 
erfolgen 

5. Rückblick Neubrück macht sich schick
Die Veranstaltung war wieder gut besucht. Spenden gab es wieder für Beete von den 
Blumenhändlern.

6. Rückblick Neubrück Verein(t)
Die Vereine waren begeistert eingeladen worden zu sein. Gemeinsame Arbeit im Stadtteil 
ist wichtig, deshalb hat man sich auf einen Tag der Vereine in diesem Jahr geeinigt. 
Terminfindung steht noch aus.

7. Grundschul- und Kita-Situation Neubrück

,



Frau Schrage berichtet von den Katastrophalen zuständen, die es um die Grundschule 
KGS gab. Herr Schuiszill berichtet von der anstehenden Bezirksvertretungssitzung  und 
dem Schulausschuss. Frau Schrage hat Kontakt mit der Stadtschulpflegschaft 
aufgenommen.

8.  
Es sind bereit 40 Anmeldungen. Der Flyer den Standanmeldungen wird von Chrstian Fahl 
fertiggemacht und am Stand etc. verteilt. Bis jetzt schon super resonanz.  

9. Willkommensinitiative: Cafe /Sommerferienspaß
Das Sonntagscafe läuft gut an, auch besonders die Senioren sind dort vertreten. Es gibt 
immer Cafe und Kuchen. Für den Sommerferienspaß wurden Gelder bei der 
Bezirksvertretung und Aktion Neue Nachbarn beantrag. Weiterhin soll eine weitere Woche
Ferienspaß als Ferienaktion ggf. im Jugendzentrum laufen. Gelder werden bei „Wir helfen“
beantragt.  

10.UP-Kampagne: Schilder
Nach einem Gespräch mit dem stell. Vertretenden Amtsleiter des Amtes für Straßen und 
Verkehrstechnik und des Grünflächenamtes dürfen die Schilder aufgestellt werden. Eine 
genauere Absprache mit dem Grünflächeamt steht noch aus.

11. Info der Parteien
Herr Schuiszill berichtet von den Neuerungen zum Rather See

12.Verschiedenes

Mit freundlichen Grüßen

1. Vorsitzende
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